



« Vite, apportez le plus beau vêtement pour l'habiller, mettez-lui une bague au doigt et des sandales aux pieds. »

Luc 15,11-32

© Odile Bourgoin

Notre assistante paroissiale, Valentina, nous quittera à la fin de l'année pour commencer une formation d'encadreur d'art. Nous lui souhaitons le meilleur dans ce nouveau projet de vie. Nous aurons l'occasion d'ici-là de la remercier pour ces années au service de la paroisse et ses services rendus auprès des différents curés, prêtres et groupes paroissiaux.

Dans ce "cadre" là, la paroisse recrute un profil d'assistant(e) paroissial(e) et chargé(e) de communication pour la rentrée de septembre.

Véritable couteau suisse, cette personne aura pour mission de contribuer activement au bon fonctionnement de la paroisse en lien avec le curé, les prêtres, l'équipe d'animation pastorale et les responsables de groupe. Elle assurera un rôle transverse et polyvalent avec une triple mission : mission administrative, de gestion de projet et de communication.

Ce poste sera passionnant pour qui souhaite s'en saisir et l'enrichir.

Vous êtes enthousiaste, fiable, réactif, avec le sens de l'organisation et du service, en recherche d'une mission porteuse de sens, attractive et adaptée à une vie familiale. Rencontrez-nous. Annonce détaillée www.eglise-immaculee-conception-boulogne.fr

La joie du pardon : renaissance intérieure

Me confesser a été une rencontre avec la miséricorde, un moment où j'ai osé me regarder en vérité sous le regard bienveillant du Christ : j'ai pu m'ouvrir à son amour.

J'avais toujours porté le poids de mes erreurs, de mes faiblesses, de mes doutes, Ce poids invisible, mais bien réel, alourdissait mon cœur, éteignait ma joie.

Il ne m'a suffi que d'un pas, d'une démarche sincère, pour tout déposer et retrouver une paix profonde en me confessant.

J'ai eu alors un sentiment de légèreté qui a envahi mon âme. Je suis ressorti apaisé, lavé d'un fardeau que je croyait insurmontable. Ce n'est pas un simple soulagement psychologique, c'est une transformation intérieure. La grâce du pardon vient non seulement cicatriser les blessures du passé, mais aussi insuffler une force nouvelle pour avancer. C'est un recommencement, une porte ouverte vers un avenir plus lumineux.

Et puis, il y a cette joie, discrète mais intense. Une joie qui ne vient pas de nous, mais qui nous est donnée. La joie d'être aimé malgré nos chutes, la joie de savoir que rien n'est jamais perdu, la joie d'un Père qui accueille toujours ses enfants avec tendresse. C'est cette joie qui change le regard, éclaire les journées et donne le courage de devenir meilleur.

Alors, pourquoi hésiter ? La confession n'est pas un jugement, mais une étreinte. Elle n'écrase pas, elle relève. Elle n'humilie pas, elle libère. Oser le pardon, c'est ouvrir son cœur à une joie qui ne trompe pas, une joie qui renouvelle et qui, au fond, comble bien plus qu'on ne l'imagine.

Comment se confesser ?

Comme vous voulez ... ou : Eclairé par l'évangile je vais confesser ma foi. Et, avec le prêtre, vous pouvez vous confesser comme vous voulez tant qu'il y a de votre part, regret, contrition, repentir.

En me présentant devant le prêtre, je peux dire : « Bénissez-moi mon Père, parce que j'ai péché. »

Je rappelle depuis combien de temps je ne me suis pas confessé.

Je dis la parole de Dieu qui m'a éclairé, donné de l'espérance et en même temps m'a dévoilé mes péchés. Je parle avec confiance. Je reconnais avec simplicité mon péché, sans me justifier. J'avoue mes péchés envers Dieu, mon prochain et moi-même.

Le prêtre, témoin de la miséricorde, relève, encourage, fortifie dans la foi : Il peut éventuellement essayer d'aider le pénitent par telle ou telle parole de conseil et de consolation, il m'invite à la conversion.

Il me propose une pénitence pour consentir à la paix du Christ. Cette pénitence sera le plus souvent une prière ou une méditation d'un passage de l'Évangile ou un signe concret de conversion.

Étant contrit, l'église me propose d'exprimer ma contrition, c'est l'acte de contrition : « Mon Dieu, j'ai péché contre toi et mes frères, mais près de toi se trouve le pardon. Accueille mon repentir et donne-moi la force de vivre selon ton amour.

Le prêtre me donne l'absolution en me disant : « Que Dieu notre Père vous montre sa miséricorde ; par la mort et la résurrection de son Fils, Il a réconcilié le monde avec Lui et Il a envoyé l'Esprit Saint, pour la rémission des péchés : par le ministère de l'Eglise, qu'Il vous donne le pardon et la paix. Et moi, au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, je vous pardonne tous vos péchés. » Je réponds : Amen

Le prêtre me dit : **Allez en paix !**



CONFÉRENCES DE CARÊME Tous les jeudis de Carême à Notre Dame de Pentecôte sur le parvis de la Défense jusqu'au jeudi 10 avril 12h45/14h. Thème : Pèlerins d'espérance de paix. « Le premier signe d'espérance devrait être le désir de paix dans notre monde » nous dit le pape François dans sa bulle d'indiction du jubilé. Comment témoigner de cette espérance ? Programme sur : ndp92.fr



JOURNEE FRATERNELLE ANNUELLE POUR LES PERSONNES VICTIMES D'AGRESSIONS SEXUELLES DANS L'ÉGLISE Samedi 5 avril. Proposée par la cellule d'écoute du diocèse, avec notre évêque.



CONFÉRENCE CHANGE 5 et 6 avril à l'Immac. Une retraite accélérée conçue comme un puissant boost dans la Foi. Au programme, temps de louange avec des artistes exceptionnels, prédications et enseignements donnés notamment par Anne-Dauphine Julliard ou le père Mustapha Amari de la Communauté du Chemin Neuf, ateliers sur des thèmes actuels (Foi et IA, Burn out, Sublimier son couple, etc.) et rencontres. Propositions spécifiques pour les enfants à partir de 7 ans. praise-louange.com/conference-change/#billeterie



PROJECTION DU FILM « COMIQUES DE TOUJOURS » Sur grand écran à l'espace **OZANAM** suivi d'un goûter. Ne restez pas seul(e) ! **Dimanche 6 avril 15h30/ 17h30.** Au 55 Rue de Sully. Merci de vous inscrire au secrétariat au : 01 41 31 20 02



DÎNONS ENSEMBLE Mardi 8 avril à 19h salle Saint Jean. Vous vous sentez seuls ? Venez dîner avec nous ! Annick 06 12 64 28 51 acpoujol@gmail.com



MOUVEMENT CHRÉTIEN DES RETRAITÉS Jeudi 10 avril 15h/16h30 salle St Luc à l'Immac. Tous les retraités sont invités à venir échanger à la lumière de l'Évangile pour construire un monde nouveau ! L'année Sainte 2025 est un moment unique pour grandir dans l'espérance. Le Pape François invite à la vivre dans un esprit de pèlerinage intérieur et extérieur. Pour accompagner cela le MCR lance « Jubilé 2025 - L'Hebdo MCR », disponible sur mcr.asso.fr et par téléphone au 09 72 51 18 98 tous les jeudis.



PATRONAGE À LA MAISON DES FAMILLES Inscriptions pour les vacances de Pâques : 1ère semaine du 14 au 18 avril 8h30/19h. Un lieu de vie avec des activités ludiques, artistiques, sportives et culturelles pour faire grandir les enfants de manière structurée et équilibrée. Par le jeu, l'activité manuelle, la réflexion, les enfants apprennent l'art de vivre ensemble et la joie du service, dans une ambiance conviviale. Enfants du CP au CM2, ouvert à tous, sans condition. 01 85 96 00 00 maisonsdesfamillessaintfrancois.fr/



PÈLERINAGE DU CIEL samedi 3 mai au sanctuaire de Montligeon accompagné par Mgr Rougé. Il s'adresse à tous et en particulier aux personnes qui vivent un deuil afin de vivre un temps de pause pour confier au Seigneur des proches défunts et avancer sur le chemin de l'Espérance. Thème : " Moi, Je suis la résurrection et la vie " (Jn 11,25) Départ à 7h30 de différents points du diocèse. Infos et inscriptions : <https://montligeon2025-diocesenantere.venio.fr/fr>



PÈLERINAGE DIOCÉSAIN VERS LA PORTE JUBILAIRE DE ST SULPICE Samedi 17 mai. Nous partirons de Boulogne vers la fin de la matinée, marcherons à travers Paris en plusieurs étapes, ferons la démarche jubilaire et terminerons par la messe avec notre évêque à St Sulpice à 16h30. Inscription gratuite en flashant le QR code ou sur le site de l'Immac. Une magnifique journée à vivre tous ensemble, que vous veniez seul, en famille ou entre amis !

Recherche logement et emploi

Femme souriante et attentionnée cherche chambre chez l'habitant contre présence et travail, ou pas. Contacter : Isabelle Cherouvrier 06 62 30 01 56

Quatrième rencontre :
Jeudi 3 avril 20h30



ACCUEIL par des paroissiens :
Lundi-vendredi 10h/12h30 -14h30/17h
Samedi 10h/12h30

Le secrétariat est ouvert au public :
lundi mardi, mercredi 9h45/11h45
& 14h30/16h

ACCUEIL par les prêtres/confessions:
Du mardi au vendredi 17h/19h
Samedi 10h/12h
➔ **Au Pont de Sèvres : les jeudis de Carême 3, 10 avril 15h/17h**
permanence du Père P. Terra

MESES :
Samedi 18h, Dimanche 9h, 10h30, 18h30
Attention ! Dimanche 6 avril : en raison du week end Change, messes à 11h30 et 18h30
Pas de messe le samedi

Au Pont de Sèvres : Messe des Rameaux le 13 avril, 10h à la salle polyvalente, Place Haute, 140 Rue Casteja (au dessus du Bricorama)

En semaine : Lundi 9h, Mardi 9h (suivie par un petit déjeuner salle St Luc) et 19h, Mercredi : 9h, Jeudi : 9h et 19h, Vendredi 9h et 12h15, Samedi : 9h

À la Maison des Familles : Jeudi 12H15
➔ **Et à 15h les vendredis : 11 avril, 16 mai, 20 juin, 18 juillet.**

Chapelet : tous les mardis à 18h

Les Prêtres

J-E Gouze, curé : 06 13 21 39 39
jeanemmanuelgouze@gmail.com
P. Patrice Terra 06 71 34 76 06
nehin.terra@gmail.com
P. Bernard Klasen,
pbernardklasen@gmail.com
P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53
eugeneurayeneza@gmail.com
P. Théodore Mpayimana 06 45 13 77 06
mpayimanatheodore@gmail.com
P. Gildas Dossus 07 75 84 99 87
enadosse@yahoo.com